

Fecha: 15-05-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Por cielo, mar y tierra realizan rebusca de estudiante desaparecido hace un mes

Pág. : 3

Cm2: 462,4

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

Por cielo, mar y tierra realizan rebusca de estudiante desaparecido hace un mes

Personal de la Armada y del Ejército efectuaron un nuevo operativo de rastreo en Santo Domingo para dar con el paradero de Bastián Careaga (30). No hubo resultados.

Mónica Jorquera Escobar.
cronica@lidersanantonio.cl

Ayer se cumplió un mes desde que se le perdió el rastro al estudiante Bastián Edgardo Careaga Briceño, y durante la jornada se llevó a cabo un operativo de rebusca por cielo, mar y tierra con el fin de encontrar al hombre de 30 años o algún vestigio que dé luces sobre qué ocurrió con él.

Hasta la playa de Los Enamorados, comuna de Santo Domingo, llegaron uniformados de la Armada y del Ejército de Chile, que contaron con embarcaciones y helicóptero para efectuar el rastreo.

Desde la Armada informaron que se efectuó una búsqueda por sectores que se habían recorrido previamente por voluntarios, pero que se volvieron a revisar por si las olas hubiesen arrojado alguna pertenencia de Careaga Briceño, lo que pudiera dar cuenta de que ingresó al mar, cosa que ayer no ocurrió.

Tampoco hubo hallazgos en alta mar, donde buzos entraron en acción.

Personal de Ejército se sumó en una búsqueda por tierra, recorriendo



SE REALIZÓ UNA REBUSCA LA MAÑANA DE AYER, CON HELICÓPTERO Y EMBARCACIONES.

nuevamente el sector boscoso aledaño a la playa, sin que se encontrara algo nuevo.

CAUSA ABIERTA

Desde la Brigada de Homicidios de la PDI detallaron que la causa por presunta desgracia sigue abierta y que no se han obtenido nuevos antecedentes. Esto

porque, pese a las revisiones de las cámaras de seguridad de la comuna parque, no se encontraron nuevas imágenes del vecino de Alto Mirador.

Además, Bastián Edgardo no ha utilizado redes sociales, tarjetas bancarias o vuelto a encender el celular desde el mismo 14 de abril pasado,

Su teléfono móvil no estaba dentro de la mochila que se halló abandonada en la playa de Los Enamorados.

En ese mismo balneario se encontraron sus anteojos ópticos el pasado 16 de abril.

DELEGACIÓN

"Durante esta jornada

concluimos un nuevo operativo de búsqueda alrededor de las 13 horas. El operativo contó con dos unidades de superficie, una lancha, un helicóptero, personal terrestre y buzos especializados", especificó la delegada presidencial, Carolina Quinteiro, sobre los recursos desplegados la jornada de



BUZOS TAMBÍEN RASTREARON.

ayer.

Detalló que "se recorrió el borde costero y se efectuó una intensa rebusca frente al lugar donde se presume ocurrió la desaparición, lamentablemente sin resultados positivos". Respecto de los sitios que se recorrieron, la primera autoridad provincial indicó que "se envió personal también hacia los roqueríos, aunque no se pudo realizar buceo en esa zona por el alto riesgo que representa (por las marejadas)".

Finalmente, aseguró que "continuamos comprometidos con este despliegue interinstitucional, esperando poder dar con el paradero de Bastián y entregar respuestas a su familia".